

NATIONS UNIES



**ASSEMBLÉE
GÉNÉRALE**



**CONSEIL
DE SÉCURITÉ**

Distr.
GÉNÉRALE

A/35/313
S/14038

1er juillet 1980

ORIGINAL : ANGLAIS/
FRANCAIS

ASSEMBLEE GENERALE
Trente-cinquième session
Points 22 et 50 de la liste préliminaire*
LA SITUATION AU KAMPUCHEA
EXAMEN DE L'APPLICATION DE LA DECLARATION SUR
LE RENFORCEMENT DE LA SECURITE INTERNATIONALE

CONSEIL DE SECURITE
Trente-cinquième année

Lettre datée du 30 juin 1980, adressée au Secrétaire général
par le Représentant permanent du Kampuchea démocratique auprès
de l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous adresser ci-joint, pour votre information, une déclaration, en date du 26 juin 1980, du porte-parole du Ministère des affaires étrangères du Kampuchea démocratique à propos de l'agression criminelle commise par la clique Le Duan contre la Thaïlande.

Je vous saurais gré de bien vouloir faire distribuer ce texte comme document officiel de l'Assemblée générale, au titre des points 22 et 50 de la liste préliminaire, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent du
Kampuchea démocratique,

(Signé) THIONN Prasith

* A/35/50.

ANNEXE

**DECLARATION DU PORTE-PAROLE
DU MINISTERE DES AFFAIRES ETRANGERES
DU KAMPUCHEA DEMOCRATIQUE**

A PROPOS DE

**L'AGRESSION CRIMINELLE COMMISE PAR
LA CLIQUE LE DUAN CONTRE LA THAÏLANDE**

- 26 JUIN 1980 -

Le 23 juin 1980, la clique Le Duan a envoyé plusieurs milliers de ses soldats agresser et envahir profondément la Thaïlande.

Cette agression criminelle s'est produite alors que la clique Le Duan s'est enlisée inexorablement au Kampuchea et plus particulièrement après que ses manoeuvres diplomatiques vis-à-vis de la Thaïlande et ses manoeuvres de division au sein de l'ASEAN ont lamentablement échoué. En recourant ainsi à la force brutale, la clique Le Duan veut contraindre la Thaïlande à abandonner sa juste position sur l'agression vietnamienne au Kampuchea. Elle vise également à lui faire renoncer aux principes régissant les relations entre Etats et la Charte des Nations Unies. En même temps, Hanoi cherche à intimider les pays de l'ASEAN à la veille de leur réunion ministérielle. C'est là une nouvelle manifestation de la véritable nature féroce, obstinée, arrogante et perfide à l'extrême de la clique Le Duan, ce qui met en évidence aux yeux de tout le monde à quel point cette clique est l'adepte de la loi de la jungle.

/...

Cependant, cette fois encore, elle a essuyé un échec honteux. L'armée thaïlandaise lui a opposé une riposte vigoureuse et vaillante et lui a infligé un châtimeut mérité. Le Gouvernement Royal de Thaïlande, sous la direction de S.E. Prem Tinsulanonda a pris une ferme position. Les pays de l'ASEAN et les autres pays épris de paix dans le monde ont vigoureusement condamné la clique Le Duan qui est acculée ainsi davantage à une situation d'enlèvement et d'impasse dans tous les domaines.

Le peuple et le Gouvernement du Kampuchea Démocratique condamnent avec la dernière vigueur ce nouveau crime perpétré par la clique Le Duan. Ils assurent le Gouvernement Royal de Thaïlande et le peuple thaï frère de toute leur solidarité. Dans leur lutte actuelle pour mener à bien leurs tâches nationales sacrées consistant à assurer la défense et la pérennité de la nation et de la race du Kampuchea, le peuple, l'armée nationale et le Gouvernement du Kampuchea Démocratique déploient tous leurs efforts pour contribuer, avec leur chair et leur sang, aux côtés du Gouvernement Royal et du peuple de Thaïlande, des gouvernements et des peuples des autres pays de l'ASEAN, à la défense de la paix, de la stabilité et de la sécurité du Sud-Est asiatique afin que cette région devienne une zone de paix, de liberté et de neutralité.
